

**Zeitschrift:** Générations plus : bien vivre son âge  
**Herausgeber:** Générations  
**Band:** - (2012)  
**Heft:** 34

**Rubrik:** Panorama : le monde en bref

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 20.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Il galope vers les JO à 71 ans

**O**n ne connaît pas l'âge du cheval. Mais celui du cavalier, oui. Le Japonais Hiroshi Hoketsu s'est à nouveau qualifié pour les Jeux olympiques de Londres, alors qu'il vient de fêter ses 71 ans. Un exploit presque habituel pour ce champion. Il était déjà le participant le plus âgé des Jeux de Pékin, en 2008 où il prenait part pour la deuxième fois à la grand-messe olympique, après les JO de Tokyo en... 1964.

## La même lune de miel

**I**sodore, 88 ans et Joan, 82 ans, se souviennent très bien de leur première nuit en tant que mari et femme au Waldorf Astoria, le 2 mars 1952. Soixante ans plus tard, l'hôtel new-yorkais leur a proposé de fêter leur anniversaire en leur louant la même suite au même tarif. Une sacrée économie, puisqu'à l'époque, le couple avait payé 16,80 dollars pour la nuit. Aujourd'hui, le prix s'élève au minimum à 319 dollars.

PUB

RÉSIDENCE  
**CARINA**

## Quand elle est fâchée, elle met le feu à des voitures

**P**as commode, cette dame! La police de Hambourg a même dû la mettre en détention provisoire pour avoir mis le feu à deux véhicules. A en croire les enquêteurs, cette habitante de 67 ans aurait d'abord été agacée par la présence de propriétaires de chiens dans son quartier. C'est alors qu'elle aurait été aperçue en train d'arroser deux véhicules, avant d'y mettre le feu. Lors de la perquisition, les pandores ont trouvé dans son appartement des produits inflammables et la question se pose de savoir si cette justicière dans la ville ne serait pas une pyromane en série. D'autres incendies similaires avaient déjà eu lieu. Mais la suspecte se refuse à toute déclaration.



My Vector

### Ajoute des années à la vie et de la vie aux années ! **RESIDENCE 3<sup>EME</sup> AGE A 1180 ROLLE**



N'étant pas un EMS, la Résidence CARINA vous propose, pour un loyer raisonnable :  
1<sup>er</sup> étage CHF 880.00 / 2<sup>ème</sup> étage CHF 910.00 / 3<sup>ème</sup> étage CHF 940.00 / 4<sup>ème</sup> étage CHF 970.00  
+ charges mensuelles CHF 960.00.

- Des appartements indépendants, à meubler, avec vue sur le Lac et les Alpes.
  - Une aide personnalisée à vos éventuels besoins.
- Des lieux communs tels que restaurant, salons, terrasse, jardin arborisé, etc.
  - Un salon de coiffure, d'esthétique.
  - Des animations variées.
  - Transports journaliers.

Possibilité de séjour à durée déterminée (séjours de courtes durées possibles, pour personnes devant se reposer).

Pour vous permettre de jouir pleinement et sereinement de la vie, de vous faire de nouveaux amis, de participer à des loisirs ou encore de vous balader dans la magnifique région de Rolle !

**Pour en savoir plus, n'hésitez pas à nous contacter pour recevoir une documentation ou effectuer une visite :**

Résidence CARINA, Mme Sylvaine BERSET, Directrice  
Chemin du Langollioux 1 à 1180 ROLLE  
Tél. 021 825 24 10 / [www.carinarolle.ch](http://www.carinarolle.ch)

## Du jambon en poudre? Les Japonais l'ont fait!

**A**près le poulet en conserve, on pensait que le pire produit alimentaire avait été créé. Erreur: aujourd'hui, les Japonais ont encore repoussé plus loin la limite en inventant le jambon en poudre qui se reconstitue au contact de l'eau! On discerne mal l'intérêt d'une telle nouveauté. Peut-être s'agit-il de décourager les gens à manger de la viande porcine, jugée malsaine pour la santé? Quoi qu'il en soit, le jambon en poudre n'est pas prêt d'être commercialisé en Suisse. Ouf, sauvés!

PUB

## En 2012, les journées Phonak!

Exclusivement chez Acousticentre.

Ce n'est pas seulement une aide auditive pratiquement invisible. Phonak nano est la combinaison idéale de performances auditives maximales et d'une taille minimale.

Si petite et confortable – portez-la et oubliez-la.

### Découvrez Phonak nano:

Passez donc nous voir et jugez par vous-même.

Sur rendez-vous de préférence.



Appelez-nous:  
**0840 000 777**  
(tarif local) ou rendez-vous dans un de nos 15 centres en Suisse romande.

## Et si on dansait *Le lac des cygnes*?

**I**n'y a pas d'âge pour faire des pointes et interpréter la célèbre œuvre de Tchaïkovski. Un groupe de sept retraitées de la petite ville de Lazy, au sud de la Pologne, a fait la joie des spectateurs en réalisant ce challenge, et en tutu, s'il vous plaît! La Russie n'est pas en reste. Ce sont six grand-mères qui représenteront le pays au concours de l'Eurovision 2012.

## Une Chinoise de 95 ans sort de son cercueil



Photomak

**17** cases doivent être préremplies dans une grille de sudoku de 81 carrés, afin qu'elle n'ait qu'une solution

**L**i Xiufeng, une femme de 95 ans, avait été retrouvée immobile à son domicile par ses voisins. Elle ne respirait plus et présentait une grosse blessure à la tête. Déclarée morte, elle avait été placée dans un cercueil dans sa maison comme le veut la tradition. Mais la veille de l'enterrement, six jours après sa mort, ses proches ont été stupéfaits en découvrant le cercueil complètement vide. Et c'est dans la cuisine de la présumée défunte que ses proches l'ont retrouvée. Li Xiufeng était en train de se préparer un repas. Selon les médecins, Li Xiufeng était seulement en état de mort apparente. Ah bon!

**Indécelable.  
Pour tout  
entendre.**



**Phonak nano**

**PHONAK**

life is on